

360 Day Ramadhan Gerakan Pandu Hizbul Wathan Kwarda Karanganyar Dibuka Bupati

Rabu, 14-06-2017



KARANGANYAR – Gerakan Pandu Hizbul Wathan Kwarda Karanganyar menyelenggarakan kegiatan kemah bertajuk 360 Day Ramadhan. Pembukaan kemah pandu HW Kwarda Karanganyar dibuka secara langsung oleh Bupati Karanganyar Drs. H. Juliyatmono, MM., sebagai inspektur dalam sebuah upacara, Selasa sore (13/06) bertempat di Bumi Perkemahan Cakra Palawasri Delingan Karanganyar.

Dalam sambutannya Bupati Juliyatmono dihadapan peserta kemah Hizbul Wathan mengingatkan peran penting Kepanduan HW sebagai salah satu ortom di Muhammadiyah sebagai salah satu bagian penting pendiri Republik Indonesia. “Dalam sejarahnya Muhammadiyah yang lebih tua dari republik ini mempunyai peran penting dan strategis dalam mempersiapkan, memproklamirkan dan mempertahankan kemerdekaan. Melalui Hizbul Wathan yang didirikan oleh Panglima Besar Jendral Sudirman, bapak TNI dan putera terbaik Muhammadiyah mewarnai sejarah panjang NKRI”.

“Untuk itu saya memberikan apresiasi kepada Gerakan Kepanduan Hisbul Wathan atas kontribusinya, dan saya berharap anggota Hizbul Wathan bisa menjadi multi kader dalam menjaga NKRI, Pacasila,

UUD 45 menuju negara yang baldatun thayyibatun warabbun ghafuur dengan menawa kebesaran Muhammadiyah dan Islam yang rahmatan lil aalamiin” kata Bupati menyemangati anggota HW Kwarda Karanganyar.

Pada pembukaan 360 Day Ramadhan Gerakan Pandu Hizbul Wathan Kwarda Karanganyar, Bupati Karanganyar hadir didampingi Wakil Bupati, Kapolres Karanganyar, perwakilan Komandan Kodim 0727 Karanganyar, Kwartir Gerakan Pramuka Cabang Karanganyar serta Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar. Pembukaan kegiatan secara resmi dengan pemotongan balon udara sebagai tanda dimulainya perkemahan.

Ditemui di lokasi selesai upacara pembukaan KaKwarda Hizbul Wathan Kabupaten Karanganyar Ramanda Muh. Taqwim, S.Pd.I., mengungkapkan jika 360 Day Ramadhan ini sebagai rangkaian kegiatan kemah 360 hari yang dicanangkan oleh Bupati Karanganyar, dimana selama waktu tersebut di Kabupaten Karanganyar dilakanakan kemah oleh Gerakan Pandu Pramuka termasuk Gerakan Pandu Hizbul Wathan. “Kebetulan Kwartir Ranting Pramuka dari 17 Kwaran yang ada di Karanganyar tidak sanggup untuk melaksanakan kemah pada bulan Juni 2017 yang bertepatan dengan bulan ramadhan, maka Kwarda Hizbul Wathan yang melakukannya. Kegiatan ini dalam rangka mesukseskan program pak Bupati Juliyatmono dan Pemda Kabupaten Karanganyar”

Disinggung mengapa Kwarda HW mengadakan kemah sendiri dan tidak menjadi satu dengan Pramuka? “ini sebagai bentuk keberagaman namun tetap dalam kekompakan, dimana Muhammadiyah yang memang memiliki Gerakan Kepandauan tersendiri tampil dengan cirri khasnya sendiri. Namun ini sudah dikoordinasikan dengan KaKwarcab Gerakan Pramuka Karanganyar dan tidak ada masalah intinya” kata Muh. Taqwim.

Ditempat terpisah ketua panitia 360 Day Ramadhan Gerakan Pandu Hizbul Wathan, Burhan Mustaqim, M.Pd., menyampaikan karena kegiatan perkemahan ini dilasanakan dalam suasana bulan ramadhan maka kegiatan yang dilakukan sebagai bentuk perlombaan juga disesuaikan. “Pada siang hari kegiti perlombaan lebih pada keterampilan pioneering seperti memasak, hafalan Qur’an, Qira’ah, Adzan dan lain-lain pada malamnya dilakukan kegiatan qiyamul lail dan tadarus Qur’an”.

Menurut Burhan perkemahan yang diikuti sekitar 700 an peserta dari SD/MI sampai SMA/SMK Muhammadiyah se-Kabupaten Karanganyar ini dibagi menjadi dua tahap yaitu Selasa-Rabu (13-14/06) peserta dari tingkatan SMP/MTs dan SMA/SMK, Kamis-Jum’at (15-16/06) untuk peserta dari tingkatan SD/MI. “Seluruh kegiatan tetap bersifat perlombaan, termasuk pendirian tenda dan kebersihan yang nantinya akan dipilih para juara serta juara umum” pungkas Burhan yang juga Kepala SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar. *(MPI PDM Kra-JOe)*.